



DWP Payakumbuh Rayakan HUT ke-25, Pj. Wali Kota Berharap Terus Berkontribusi

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JMN.OR.ID

Dec 19, 2024 - 22:50



DWP Payakumbuh Rayakan HUT ke-25, Pj. Wali Kota Berharap Terus Berkontribusi

Payakumbuh—Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kota Payakumbuh sukses menggelar perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) DWP ke-25 dengan menggelar serangkaian kegiatan dan berbagai perlombaan.

Kegiatan yang dilaksanakan diantaranya, senam bersama, cek kesehatan, dan lomba oper bola dengan kain sarung yang diadakan di Gor Nan Ompek, Kecamatan Payakumbuh Barat, Kamis (19/12/2024) pagi.

Hadir dalam kesempatan tersebut Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno, Asisten I Dafrul Pasi, Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kota Payakumbuh Ny. Chece Rida beserta jajaran, serta unit dan anggota DWP se-Kota Payakumbuh.

"Selamat Hari Ulang Tahun Dharma Wanita Persatuan yang ke-25. Mudah-mudahan dengan momentum ini, DWP semakin aktif mendukung pembangunan di Kota Payakumbuh," ujar Pj Wali Kota di awal sambutannya.

Ia juga mengapresiasi segala upaya dan dedikasi para pengurus serta anggota DWP Payakumbuh yang telah bekerja keras dalam meningkatkan kapasitas perempuan di berbagai bidang.

Selaras dengan tema Penguatan Fondasi Transformasi Organisasi DWP Menuju Indonesia Emas 2045, lanjutnya, ia berharap DWP Payakumbuh terus menjadi suluh bagi perempuan Payakumbuh untuk terus menebar manfaat

"Jadilah sosok ibu, istri, dan anggota masyarakat yang dapat diteladani, sebab saat ini kita sangat membutuhkan sosok yang menjadi panutan yang mampu menanamkan nilai-nilai moral di masyarakat," katanya.

Menurutnya, peran perempuan luar biasa besar dalam pembangunan. Melalui jalan pendidikan dan kolaborasi yang dihadirkan oleh DWP, ia yakin dan percaya dapat membuat perubahan yang signifikan dalam kemajuan Payakumbuh kedepan.

"Semoga dengan peringatan HUT ke-25 ini diperoleh ide-ide baru untuk memperbaiki, meningkatkan hal-hal yang dirasa belum maksimal. Upaya ini penting untuk mendorong kinerja DWP Kota Payakumbuh," tambahnya.

Diakhir sambutannya, Suprayitno juga menekankan bahwa dalam pelaksanaan program kerja DWP tidak dapat berdiri sendiri, melainkan akan selalu bersinergi dengan OPD terkait, organisasi wanita lainnya, swasta, serta LSM.

"Mari kita terus bekerjasama, saling mendukung, dan bersinergi untuk mewujudkan tujuan besar kita. Sehingga tercipta kemitraan yang mampu memberikan kontribusi bagi kesejahteraan masyarakat," tutupnya optimis.

Senada dengan yang disampaikan Pj Wako, Ketua DWP Kota Payakumbuh Ny. Chece Rida Ananda menyebut HUT DWP ke-25 ini merupakan momen yang tepat untuk merefleksikan kembali peran dan kontribusi DWP terhadap pembangunan Kota Payakumbuh.

"Semoga dengan semangat HUT DWP hari ini diperoleh ide-ide baru untuk

meningkatkan hal-hal yang dirasa belum maksimal untuk melejitkan kinerja DWP Kota Payakumbuh,” pungkasnya.

Sesaat setelah perlombaan di Gor Nan Ompek usai, kegiatan dilanjutkan dengan anjongsana ke Panti Jompo Jasa Ibu di Lakung, Situjuh Batua sembari menyerahkan bantuan sosial berupa beras, telur, gula, minyak goreng, dan kebutuhan harian lainnya kepada 27 lansia di panti tersebut. (**).